Vos communes

## LÉGISLATIVES | 5<sup>E</sup> CIRCONSCRIPTION

## Le militant EELV Jérémie lordanoff désigné par NUPES

Emmanuelle DUFFÉAL



Le secrétaire national adjoint d'EELV, Jérémie Iordanoff, est le candidat désigné par NUPES sur la 5 e circonscription. Photo Le DL /E.D.

La Nouvelle union populaire sociale et écologiste (NUPES) a son candidat, Jérémie lordanoff.

Ce militant écologiste fonde l'espoir que cette 5<sup>e</sup> circonscription envoie un député vert siéger à l'Assemblée nationale. Il veut une alternative à Emmanuel Macron.

Issu de l'aile droite d'EELV, comprenez celle Yannick Jadot, Jérémie lordanoff, militant de longue date (19 ans) et secrétaire national adjoint d'EELV, vise clairement à créer une nouvelle dynamique sur cette 5<sup>e</sup> circonscription de l'Isère.

Désigné par la Nouvelle union populaire sociale et écologique (NUPES), il entend reconquérir ce territoire longtemps à gauche, qui en 2017 a basculé dans la Macronie. Il a regardé de près les résultats des élections régionales, et vu que cette circonscription « montrait une ouverture possible à gauche, à condition d'être unis et mobilisés ». Le Printemps isérois est passé par là, et a semé quelques graines qui aujourd'hui pourraient bien fleurir... avec NUPES. C'est l'espoir du candidat lordanoff, et de sa suppléante, la conseillère départementale EELV Marie Questiaux.

Originaire de Saint-Martin-d'Uriage, Jérémie lordanoff a beaucoup bougé et travaillé à l'étranger avant de revenir vivre en Isère, où il est artiste-peintre. Il a exercé aussi bon nombre de métiers, comme celui d'attaché parlementaire de 2012 à 2017 aux côtés du député écologiste de l'Hérault, Jean-Louis Roumégas. On comprend d'où lui vient cette volonté de s'engager. Après tout, il connaît déjà l'envers du décor de l'Assemblée nationale. « Je sais la nécessité d'explication du travail du député. On doit rendre compte, confronter les politiques nationales aux réalités des territoires où les lois sont appliquées. La députée sortante n'a pas pleinement investi son mandat. Elle est là, la force de mon engagement. Je veux recréer ce lien entre le travail du parlementaire, les citoyens, les élus locaux et tous les acteurs économiques, sociaux et associatifs de cette circonscription. C'est ça être député ».

Forcément, ses combats tournent autour du climat et de la biodiversité. Mais la question environnementale n'est pas sa seule préoccupation, la démocratie en est une autre. « On est dans un pays qui a un problème avec les institutions, la V<sup>e</sup> République est de plus en plus verticale, présidentialiste et ça crée de la défiance, d'où cette hausse de l'abstention. Doit-on accepter que la vie politique en France se réduise à une élection présidentielle tous les 5 ans ? Ce n'est pas sain dans une démocratie ce manque de contre-pouvoir. Je plaide pour un renforcement des pouvoirs du parlement ». Le militant entend les discours autour de la biodiversité, du réchauffement climatique mais regrette que les actes ne suivent pas. « Si on veut changer les choses il faut des élus EELV/NUPES à l'Assemblée ».

Vos communes

## ➤ La touche "lordanoff"

E.D.

Quand on lui parle de priorités, le candidat lordanoff répond : « Il y a une dynamique et une attente très forte autour de cette union des gauches. On a réussi un rassemblement attendu. Mais il crée un enjeu supplémentaire. On pourrait arriver à obtenir une majorité alternative à celle du président Macron et particulièrement dans cette 5<sup>e</sup> circonscription. »

Il parle aussi de montagne. L'ex-candidat à la présidentielle, Yannick Jadot, viendra d'ailleurs le soutenir le 1<sup>er</sup> juin à Saint-Martin d'Uriage pour parler de cette montagne de demain face au dérèglement climatique. « L'économie touristique de nos stations va devoir être accompagnée vers cette transition mais cela demandera de se pencher sur l'aménagement de ce territoire ».